



Les éco-délégués du collège Jules Michelet au Futuroscope pour recevoir le label E3D engagé

publié le 08/06/2022



Remise diplôme E3D

Ce mercredi 8 juin, un groupe d'élèves éco-délégués s'est rendu à Poitiers pour recevoir des mains du DSDEN de la Vienne, représentant Mme la Rectrice, le label E3D engagé, récompensant les actions menées dans notre établissement en faveur du développement durable.



Photo bus

- Partis tôt d'Angoulême, les éco-délégués ont profité du trajet en bus jusqu'au Futuroscope pour répéter leurs discours et coordonner leurs prises de parole.



Intervention éco délégués

- Après leur installation dans l'amphithéâtre du Futuroscope, nos élèves ont attentivement écouté M.Marien, inspecteur de l'Education Nationale qui a présenté les différents dispositifs nationaux et académiques (Ecorce, Cube.s, Plastique à la loupe...) liés à l'enseignement du développement durable à partir d'exemples de productions d'élèves.

Ils sont ensuite montés sur la scène de l'amphithéâtre pour recevoir le diplôme attribuant officiellement au collège le label E3D niveau engagé et pour faire à cette occasion un petit discours évoquant quelques unes de leurs actions (affiches dans les salles de classe, coin lecture devant le CDI...).



Attraction Futuroscope

► Pendant la pause méridienne, après un pique nique vite avalé, nos élèves ont eu l'heureuse surprise de pouvoir tester des attractions du Parc du Futuroscope (Dans les yeux de Thomas Pesquet, Objectif Mars).



Stand Jules Michelet

► Enfin, l'après midi, nos élèves ont découvert le lycée pilote innovant international situé à quelques pas du parc du Futuroscope. Dans le lycée, ils ont participé au Forum EDD animant avec beaucoup de talent et d'enthousiasme le stand du collège Jules Michelet où ils ont exposé des affiches présentant leurs projets. Ils ont pu ainsi faire part des actions menées durant l'année et ont fait le plein d'idées pour des futurs projets (poubelles à chewing-gum, hôtel à insectes, récupération des bios-déchets...) en circulant parmi les stands des autres établissements.



Gouter Lycée pilote innovant international

► Pour terminer, après le goûter offert par l'organisation, les éco-délégués ont repris le bus et sont repartis de Poitiers des projets plein la tête.